

Nama Peserta Didik	: Aga Riyanda	Kelas	: V (lima)
Nomor Induk	: 2734	Semester	: II (Dua)
NISN	: 0041195132	Tahun Pelajaran	: 2014 / 2015
Nama Sekolah	: SD RK I Andreas		
Alamat Sekolah	: Jalan Gereja 45 Padang		

A. Sikap

Aspek	Deskripsi
Menerima, menjalankan ajaran agama yang dianutnya	❖ Mampu menerapkan perilaku sederhana dalam kehidupan sehari-hari dan membiasakan hidup ikhlas.
Memiliki perilaku yang mencerminkan sikap orang beriman, berakhlak mulia, berilmu, percaya diri, dan bertanggung jawab dalam berinteraksi secara efektif dengan lingkungan sosial dan alam di lingkungan rumah, sekolah, dan tempat bermain.	❖ Mampu menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli dan percaya diri dalam berinteraksi di lingkungan

B. Pengetahuan

Aspek	Deskripsi
Memiliki pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahunya tentang ilmu pengetahuan, teknologi, seni, dan budaya dalam wawasan kemanusiaan, kebangsaan, kenegaraan, dan peradaban terkait fenomena dan kejadian di lingkungan rumah, sekolah, dan tempat bermain.	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Mampu menerapkan perilaku sederhana dalam kehidupan sehari-hari dan membiasakan hidup ikhlas. ❖ Sangat mampu menguasai makna dan nilai-nilai persatuan zaman kerajaan Islam, perlunya saling memenuhi keperluan hidup antar daerah, memaknai keberagaman dalam kehidupan berbangsa serta menjalankan hak dan kewajiban di lingkungan rumah, sekolah dan masyarakat. ❖ Sangat mampu menggali, mengolah dan menguraikan isi teks dari sebuah narasi, menyajikan dan menyusun laporan hasil pengamatan dengan menggunakan kata baku dan mempresentasikan hasil tulisan dengan bahasa Indonesia yang baik dan benar. ❖ Sangat mampu dalam memahami konsep perpangkatan bilangan pangkat dua, pangkat tiga dan penarikan akar, hubungan antar satuan kuantitas, pengolahan data, menghitung luas dan keliling lingkaran serta volume dan luas permukaan bangun ruang jarak, kecepatan, waktu serta menentukan besar dan jenis sudut. ❖ Sangat mampu dalam memahami organ tubuh manusia dan hewan beserta fungsinya, sistem pernapasan hewan dan manusia beserta penyakitnya, jenis hewan berdasarkan makanannya, jejaring makanan, pengaruh kegiatan manusia terhadap keseimbangan lingkungan, rangkaian listrik sederhana, sifat magnet dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari.

	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Sangat mampu dalam memahami aktivitas dan perubahan kehidupan manusia dalam ruang, konektivitas antar ruang dan waktu pada masa penjajahan, masa tumbuhnya rasa kebangsaan dan keberlanjutannya dalam kehidupan social, ekonomi, pendidikan dan budaya serta hubungannya dengan kondisi geografis di wilayah Indonesia.
--	---

B. Kemampuan Berpikir Kritis

C. Keterampilan

Aspek	Deskripsi
Memiliki kemampuan pikir dan tindak yang produktif dan kreatif dalam ranah abstrak dan konkret sesuai dengan yang ditugaskan kepadanya.	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Siswa terampil memainkan alat musik angklung dan belira sesuai dengan notasi angka dan memainkan alat musik ritmis, menyanyi kanon, menyanyikan lagu wajib dan daerah, menghasilkan keterampilan dan menggambar ilustrasi. ❖ Sangat mampu bekerjasama dalam melakukan gerak dasar atletik, gerak dasar sepakbola, gerak dasar bola basket, gerakan dasar silat kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor dalam permainan kasti serta kebugaran jasmani dalam permainan sederhana, namun masih perlu bimbingan.

D. Muatan Lokal

Jenis	Deskripsi
Bahasa Inggris	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Mampu dalam merespon, mengungkapkan dan memahami instruksi serta informasi sederhana tentang Healthy Habits, Public Places, Simple future tense, Positif and Negatif command, Sign, Asking and Giving Opinion, Direction, Telling Time, Telling Money dan Pet the Pets tanpa bimbingan dengan baik dan benar.
Teknologi Informatika dan Komunikasi	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Sangat mampu menggunakan Microsoft Office, Microsoft Word dan Microsoft Excel, trampil membuat grafik, tabel.

E. Project of Entrepreneur (P O E)

Hasil	Deskripsi
Kerajinan tangan dari bahan daur Ulang	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Siswa mampu menghasilkan sebuah karya kreatif dari bahan – bahan yang tidak terpakai yang disesuaikan dengan tema lingkungan

F. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Deskripsi
1	Futsal	❖ Sudah mampu bermain futsal dengan baik

G. Komentar Guru Kelas

Aga sangat bertanggungjawab dalam menyelesaikan tugas-tugasnya. Tetap semangat untuk meraih yang terbaik ya !

Ketidakhadiran		
Sakit	: -	hari
Izin	: -	hari
Tanpa Keterangan	: -	hari

Keputusan :
 Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan 2, peserta didik ditetapkan
 Naik ke kelas : VI (Enam) Tinggal di kelas : ___ (_____)

Mengetahui :

Padang, 20 Juni 2015

Orang tua / Wali

Wali Kelas

Kepala Sekolah

Vici Christie Silalahi, SH
 NIY. V12 362 619

Junitje A. Runtuwene, S.Pd
 NIY. J08 362 228